				, other	PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
22					@LA PRENSA	6	22/09/2023	OPINIÓN
				Y	•			



JUAN CARLOS FLORES AQUINO

ANÁLISIS / VIERNES 22 DE SEPTIEMBRE DE 2023

PODER CIUDADANO | Los juegos del hambre versión CDMX parte 2

La semana pasada les escribíamos sobre las corcholatas de Morena para la Ciudad de México. No hubo ninguna sorpresa, el impresentable Gober de Morelos exfutbolista declinó, y el policía Harfuch tuvo la bendición del líder real de Morena para competir.

Aparece en el escenario otro impresentable para los capitalinos, Hugo López- Gatell, quien se cree idolatrado por el pueblo, pero que en realidad le hará el trabajo sucio a Harfuch, para que éste gane ventaja a Clara Brugada en la encuesta. Pura simulación, pues.

Su premio de consolación será una candidatura a Diputado Federal o Senador, que ojalá sea uninominal, para que se pueda dar cuenta del repudio de millones, al daño histórico que tuvo con el manejo de la pandemia y ahora con la negativa de que no nos podamos aplicar la vacuna que queramos, al no permitir que se distribuyan de manera privada en el país.

El tiro pues, será contra el estilo peñanietista de Morena y su candidato guapo.

Así, la oposición sabe que a pesar de que tiene la gran oportunidad histórica de ganarle a Morena por primera vez la Ciudad de México, no será un día de campo, y menos con la experiencia en la operación electoral de políticos que toda su vida se han dedicado al corporativismo y clientelismo.

Así, los mejores posicionados en este momento son Santiago Taboada, Alcalde de Benito Juárez, y Sandra Cuevas, Alcaldesa de Cuauhtémoc. Ellos son quienes podrían dar una batalla real para ganar el 2024 al policía Harfuch.

				PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
				@LA PRENSA	6	22/09/2023	OPINIÓN
				· ·			

En el caso de Lía Limón, no levantó ni ella ni la Senadora Kenia López por el lado del PAN, y por el PRI, el pragmatismo de Adrián Rubalcava, acompañado de una mala estrategia mediática y política, hacen que solo se espere el momento en que vaya a dar el salto a Morena, a ver si no se queda como el perro de las 2 tortas. En el caso de Enrique de la Madrid el apellido le sigue pesando.

Aún con la embestida contra el PAN del gobierno capitalino, del encarcelamiento de notables integrantes del equipo político de Santiago, parece que no le ha afectado en las mediciones al adelantado Taboada, quien sigue arriba de todas las encuestas.

Si le suma que en el acuerdo de las elecciones del Estado de México hubo un acuerdo en las direcciones nacionales del PRI y del PAN que a los azules les tocaba mano en la Ciudad de México, es casi un hecho que en estos momentos Santiago Taboada tendría que ser el candidato de la oposición.

Ahora, si en verdad la alianza quiere ganarle a Harfuch, las mediciones sin duda tendrían que inclinarse hacia Sandra, por el género, pero sobre todo por lo entrona y lo valiente que es la Alcaldesa más conocida en el país.

Su principal reto sería disminuir negativos, porque en conocimiento es seguro que es la única que le empata a Morena. Ahora, la gran proeza, sería que el PRI, PAN y PRD aceptarán postularla, escenario casi imposible.

Por el lado del PRD, es testimonial ya su participación. Lo interesante serán aquí Movimiento Ciudadano; Cherstorivski o Patricia Mercado difícilmente alcanzarían un 4%. Pero si postularan a Sandra habría con que negociar con el frente opositor. Ya veremos si los partidos están a la altura de este momento, en el que tienen la posibilidad real de ganar la Ciudad de México.

Redes Sociales: X: @floresaquino FB: Juan Carlos Flores